Une micro-forêt participative



WOLFISHEIM



C'est une première en Alsace: en collaboration avec l'entreprise BeeForest, spécialisée dans la plantation participative de forêts

baines naturelles propices à l'améliotion de la biodiversité, la commune Wolfisheim a concrétisé un projet de cro-forêt, derrière la centre sportif et ilturel.

une forêt qui aurait mis cinquante ans pour se développer à l'identique en poussant naturellement. Ce ne sont que des arbres qui ont été observés autour de cette forêt, ce sont des essences locales classiques. Il y a un peu de tout, pour qu'il y ait un écosystème qui se forme, que chaque papillon, chaque oiseau, chaque larve trouve son habitat.»

Tout le village a participé: «Il y a eu des animations à la maternelle, les enfants sont venus sur le site pour planter, faire des petits trous, il y a eu des animations avec le périscolaire, les écoles élémentaires. Nous avons aussi impliqué les associations. » Autre initiative sympathique, les parents des enfants nés en 2022 ont été invités à planter un arbre au nom de leur nouveau-né.

Pascal Simonin



ESPHAL

Forum emploi le 24 mars

Les communes d'Eschau, Fegersheim et Plobsheim organisent la septième édition du Forum emploi, métiers et formations, le vendredi 24 mars, de 9h à 12h, au centre Camille-Clauss d'Eschau. L'objectif est de favoriser le circuit court de l'emploi et de mettre en relation les demandeurs d'emploi, les jeunes en orientation et les personnes en reconversion professionnelle avec les entreprises locales, les services publics ou encore les collectivités territoriales, mais aussi des partenaires du monde économique et des organismes de formation. Le public sera accueilli à travers des stands d'exposition et pourra postuler en direct aux offres d'emploi des entreprises et se faire conseiller pour les CV et les entretiens d'embauche. L'entrée est libre et gratuite.



La Commune de Geispolsheim organise la deuxième édition du forum de l'emploi, en partenariat avec Pôle emploi, la Mission locale pour l'emploi et la Collectivité européenne d'Alsace, le vendredi 28 avril de 9h30 à 15h30 à la salle ACL, 24 rue de Paris. Ouvert à toutes et tous, ce rendez-vous donnera l'occasion aux personnes en recherche d'emploi ou en réflexion de mobilité de rencontrer des entreprises de différents secteurs d'activité. Celles-ci présenteront leurs métiers et préciseront leurs besoins en matière d'embauches.

ENTZHEIM

Travaux en cours



C'est un chantier d'envergure qui vient de débuter à Entzheim, avec l'aménagement du parvis et du carrefour de la mairie, un beau projet qui se veut exemplaire sur le plan environnemental. Il s'agit de créer une nouvelle centralité autour de la mairie et du lac, en lien avec les équipements culturels et sportifs.

prométropole a transféré la maîtrise d'ouvrage à la commune, laquelle assure no le pilotage global de l'opération. Le montant du projet atteint 1,5 million uros, dont un peu plus des deux tiers à la charge de la commune. Ces travaux, si que d'autres prévus cette année aux alentours, vont rendre la circulation ficile dans le secteur pour plusieurs mois.



ider Paysage